

Crecerá PIB más que en últimos sexenios (Reforma 23/06/15)

Crecerá PIB más que en últimos sexenios (Reforma 23/06/15) Por Notimex Cd. de México México (23 junio 2015).- La economía mexicana crecerá en promedio 3 por ciento anual en esta administración, tasa superior a la registrada en los últimos dos sexenios, impulsada por las reformas estructurales, destacó el Instituto Mexicano de Ejecutivos de Finanzas (IMEF). El vicepresidente del Comité Nacional de Estudios Económicos del IMEF, Jonathan Heath, dijo que pese a la debilidad registrada en los primeros años del actual Gobierno federal debido a factores externos, en la segunda mitad del sexenio se reflejarán los beneficios de las reformas estructurales ya puestas en marcha. En conferencia de prensa, previó que en la primera mitad de la actual administración, la economía crecerá alrededor de 2 por ciento y 4 por ciento en la segunda parte, lo que dará una tasa promedio de 3 por ciento anual en todo el sexenio. Esa tasa "va a ser mejor que el crecimiento promedio anual en el sexenio de (Vicente) Fox, mejor que el de (Felipe) Calderón y se puede acercar al de (Ernesto) Zedillo", expuso. "Entonces, no es un número que digamos qué brillante, pero por lo menos estamos ya empezando a crecer más de lo que habíamos crecido en la década pasada", enfatizó. Destacó que si bien en el primer trienio de esta administración, la economía registrará un moderado crecimiento de 2 por ciento en promedio, será superior al del mismo periodo de los gobiernos de Vicente Fox y Felipe Calderón, incluso que el de Ernesto Zedillo. Para la segunda mitad de este gobierno, indicó, la tasa se elevará a 4 por ciento, igual que en los últimos cuatro sexenios, porque ya se estaría viendo un impulso de las reformas estructurales, aprobadas al inicio de la actual administración. No obstante, informó que para 2015, el IMEF nuevamente redujo marginalmente su pronóstico de crecimiento de 2.8 a 2.7 por ciento, ya que en el primer trimestre del año la actividad económica mostró un desempeño de "claroscuros" y una expansión relativamente débil. En tanto, el consumo privado tuvo un repunte significativo, apoyado por el desempeño positivo de las ventas en tiendas de autoservicios y departamentales, las ventas de autos, la disminución del desempleo, aumento de la confianza del consumidor y el nivel mínimo histórico de la inflación. Asimismo, anticipó que si en el segundo semestre del año la economía de Estados Unidos empieza a mejorar y continúa la tendencia positiva del consumo de los hogares, "podría sorprendernos, podríamos tener mucho más crecimiento de lo que estamos anticipando". Así, consideró, la continua revisión a la baja que ha hecho el IMEF a sus pronósticos desde enero de este año podría terminar, incluso "pudiéramos ver revisiones al alza", anotó. Sin embargo, subrayó que eso dependerá de que siga la mejoría en el consumo y empiece a mejorar la economía de Estados Unidos, en particular el sector manufacturero, para que crezcan las exportaciones mexicanas. Heath apuntó que para 2016, el organismo también ajustó a la baja su pronóstico de crecimiento para México de 3.4 a 3.2 por ciento, aunque anticipó que a partir de ese año ya las reformas estructurales comenzarán a mostrar el anhelado impacto positivo sobre la economía. "A mediano plazo, es posible para la economía mexicana crecer a tasas acordes con su potencial, siempre y cuando haya perseverancia en seguir adelante con las reformas estructurales y fortalecer el cumplimiento irrestricto de la ley y el respeto a los derechos de propiedad", puntualizó. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo